

Val'Dingo : la course étudiante où l'on vient déguisé



Deux des organisateurs de cette course pour et par les étudiants.

AULNOY-LEZ-VALENCIENNES. Le 10 mars se déroulera la 2^e édition du Val'Dingo sur le campus universitaire du Mont-Houy. Une course d'obstacles pour et par les étudiants.

Le projet de Val Dingo est né l'année dernière avec pour idée la mise en place d'une course d'obstacles façon Frappadingue à un prix abordable. On court, d'accord, mais on court (aussi) pour s'amuser. Et surtout, le principe, c'est de venir déguisé. Une réussite totale qui a poussé un groupe d'étu-

dants de la MISE (Management de l'idée sportive et de l'événement) à reprendre le projet et à en faire un événement « encore plus impressionnant ». Programme : un village animation de 12 h 30 à 14 h, suivi de la course et des lots pour chaque participant. Nouveautés cette année : deux parcours, un de 2,5 km et l'autre de 6 km, nouveaux obstacles, dont un mur en bois, et nombreuses collaborations avec des partenaires. L'événement est porté par l'université de Valenciennes, qui a aidé à la construction de certains ob-

tacles et qui espère « réunir les étudiants de l'ensemble de l'université », avec même la mise en place de navettes pour le campus de Cambrai et de Maubeuge et la banalisation des cours ce jeudi-là. Des bénévoles, ayant participé à l'élaboration du Val'Dingo, seront présents lors de la course. Bénévoles qui « pourraient reprendre le projet à l'avenir », comme le disent les organisateurs, eux-mêmes anciens bénévoles du Val'Dingo 2015. ■

Inscriptions jusqu'au 9 mars dans les associations étudiantes : 3 € (majorées le jour même à 4 €).